OPINIÓN



COLUMNA INVITADA



ran alboroto despertó en un sector conservador el perfil camaleónico de la senadora Xóchitl Gálvez, se emocionaron porque piensan que les puede generar simpatías en donde no las tienen. Están equivocados, no solo no podrán permear en las clases populares, sino que tendrán divisiones al interior de sus filas. La extrema derecha y Claudio X. González no van con Xóchitl, van con Santiago Creel.

Los impulsores de Xóchitl Gálvez no alcanzan a ver que, para el pueblo, ella es una mala y limitada copia "light" de la Cuarta Transformación. Así, el objetivo de quitarle votos a la izquierda con una candidata que se disfraza de lo que sea con tal de ganar simpatías, no será alcanzado. Al contrario, le restará a la derecha y la ralentizará.

Fue una buena semana para el ego de Xóchitl y para convencerla de que es la candidata que tanto había estado esperando el bloque opositor. Semana que sorprendió al grupo que dirige el proceso interno conservador y que le hizo un traje a la medida a Santiago Creel. No quisieron reaccionar, saben que tienen los hilos del proceso en sus manos y prefirieron dejar que Xóchitl disfrute de sus 7 días de fama.

Después de la borrachera en la que no se cansaron de ensalzar las grandes cualidades del origen humilde de Xóchitl, que poco tiempo antes les parecían pecado mortal en la candidata triunfadora en el Estado de México, Delfina Gómez, poco a poco viene apareciendo la cruda y empiezan a darse cuenta que realmente, en el fondo de su conservador corazón, ella no es lo que ellos quieren.

En las redes sociales ya comienzan a cuestionarse si de verdad van a llevar de candidata a una mujer que se dice indígena, Marxista, Trotskista, que gusta de ir a las marchas en favor de la diversidad sexual, que se ha pronunciado a favor del aborto y que ha destacado las grandes cualidades de la puntera morenista, Claudia Sheinbaum.



Y al mismo tiempo, en las clases populares no se les olvida que Xóchitl Gálvez se pronunció porque los apoyos a adultos mayores fueran solo temporales y que se les capacitara para ponerlos a trabajar. Tampoco, que para ella los indígenas están felices, así como están y no necesitan que les lleven educación. Menos aún que, aunque lo niega, forma parte de la élite que mal gobernó este país y que comparte los principios de libre mercado que tanto daño le hicieron a México durante el neoliberalismo.

Recuerdan que entre los invitados a la fiesta de cumpleaños número 75 del "Jefe" Diego Fernández de Cevallos, estuvieron Carlos Salinas de Gortari, Felipe Calderón, Carlos Slim, Ricardo Anaya, el Cardenal Norberto Rivera, toda la plana conservadora, y por supuesto Xóchitl.

El presidente Andrés Manuel López Obrador también sabe que no es Xóchitl, pero también sabe la confusión que generó al destaparla como la candidata del "supremo poder conservador".

Esta semana viene la reacción del diputado Santiago Creel, pero, sobre todo, la maquinaria panista comenzará a moverse en favor de su mejor representante. Sí, por supuesto que ellos irán con el abogado güerito, exitoso, con clase, bien vestido, conservador y con buen porte. Buscan garantía, no quieren riesgos, de por sí ya la tienen muy difícil, casi perdida.

ENTRE GITANOS.

EL PLAN B ES EL PLAN A.

Los que piensan que el plan B del senador Ricardo Monreal es competir por la CDMX están equivocados, en realidad es su plan A. Todos, incluido él, sabemos que no tiene posibilidades de ganar la interna presidencial de Morena, así que ni tardo ni perezoso, está aprovechando este tiempo en el que puede difundir su imagen, para tratar de posicionarse en la Ciudad de México. Adicionalmente, ha ido sembrando aspirantes desconocidos en las 16 alcaldías, piensa que así algo le tocará.

SALA DE PRENSA.

Casi lista la nueva sala de prensa del Congreso de la CDMX, diputadas y diputados de todos los partidos quedaron muy contentos con esta iniciativa de su vocera, Susana Coeto quien transformó un espacio muy descuidado, en un elegante espacio para dar conferencias. No es de extrañar, ya que Susana se caracteriza por lograr grandes cosas con muy pocos recursos.

•Especialista en Ciencia Política y Gobierno. avilezraul@hotmail.com